

Fecha	Sección	Página
25.05.2009	Negocios	13



Detonan apetito

A pesar de la crisis, el Gobierno federal tiene pendiente concluir los procesos de licitación de varios proyectos importantes.

(Millones de pesos)

0004	INDIFFORMAL FORMALDA
OBRA	INVERSIÓN ESTIMADA

Farac II	\$15,000
Planta de tratamiento de Atotonilco	8,000
Mitla-Tehuantepec	3,120
Tula-Ciudad Mante	1,500
Vialidad Solidaridad Las Torres	1,359
El Ahogado	900

Fuente: REFORMA con datos de las dependencias

Prevé ICA adjudicarse obras de infraestructura

 Participará la empresa en obras de rubros como carreteras, agua, petróleo y transporte

Karla Ramírez

En los siguientes meses, ICA espera adjudicarse obras que arrojan un valor que supera los 2 mil 300 millones de dólares, principalmente en el rubro de carreteras, agua, petróleo y transporte.

José Luis Guerrero, director general de ICA, detalló en entrevista que ya presentaron varias ofertas por los proyectos carreteros, entre ellos el Mitla-Tehuantepec, que fue licitado bajo el esquema de Proyecto de Prestación de Servicios (PPS) y cuyo fallo se dará en julio próximo; así como por el Libramiento de Tamuín, de 50 kilómetros, que es una concesión.

A nivel estatal competirán por la

carretera Tula-Ciudad Mante, en Tamaulipas y algunos de los PPS convocados por el Estado de México como el Libramiento de Atizapán y la vialidad Solidaridad "Las Torres".

Asimismo, ICA presentará ofertas por los dos paquetes Farac II, pertenecientes a autopistas del Pacífico; por los Sistemas 2 y 3 del Tren Suburbano y tienen en análisis obras de energías renovables.

"En el caso del Sistema 3 se enfrentan varias situaciones, ya que por el deslizamiento del peso, el costo del proyecto se fue muy por arriba de lo previsto, por lo que se necesita revisar el monto, los recursos que se aporten para que la obra sea viable y que el Gobierno realice obras complementarias", agregó Gabriel Ibarra, director de Desarrollo de Negocios de ICA.

En agua, concursarán por Agua Prieta y El Ahogado, ambos en Guadalajara y la planta de tratamiento de Atotonilco, una de las obras hídricas más grandes a nivel mundial, cuyo fallo se espera para octubre próximo.

"Asimismo, también tendrán un

peso importante los proyectos que licite Pemex", destacó Guerrero.

Recién, la subsidiaria de Petróleos Mexicanos, Pemex Gas y Petroquímica Básica adjudicaron a ICA Fluor un contrato para la construcción de una planta criogénica en Poza Rica, Veracruz, por un monto aproximado de 268 millones de dólares.

La desaceleración económica ha afectado el desarrollo de infraestructura, por la falta de financiamiento privado, que ha retrasado o cancelado proyectos nuevos en sectores como el ferroviario, portuario y aeroportuario.

Pero aún con este escenario, ICA reportó al primer trimestre del año, ventas por 7 mil 920 millones de pesos, un crecimiento de 53 por ciento con respecto al mismo periodo de 2008.

"ICA espera que en 2009 el volumen de contratación aumente, debido a diversos programas de apoyo por parte del Gobierno, como las garantías del Fondo Nacional de Infraestructura", destaca su reporte emitido a la Bolsa Mexicana de Valores.



Página 1 de 1 \$ 57438.46 Tam: 289 cm2 OSANCHEZ